



Diputados del PRD rechazan recomendación de la CNDH

Reacciones de indignación a la recomendación que hace la Comisión Nacional de Derechos Humanos al Congreso de la Unión, para llevar a cabo las modificaciones, que garanticen lo que ellos llaman el derecho pleno a la democracia del pueblo mexicano, vinieron primero de los perredistas. En un tuit institucional del grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, rechazan la recomendación que interfiere con la labor legislativa exclusiva del Congreso. El PRD defiende la democracia y busca perfeccionarla. No se prestarán a debilitar al árbitro electoral, ni a su autonomía.

https://drive.google.com/file/d/1S-pJxg5_5jH4tIMwy0VpcztKrJYgYOSX/view